
Ели бы я была губернатором Ростовской области 

 

      Ростовская область далеко не самая крупная из регионов России, но, тем 

не менее, её территория составляет более 100 тысяч квадратных километров. 

Это значит, что она больше, чем любое из государств Прибалтики и 

Закавказья. На её территории легко поместятся Македония, Бельгия и 

Швейцария, вместе взятые. И если наша область по площади не уступает 

некоторым европейским странам, то что же нам мешает стать такими же 

успешными, как они?  

      Если бы я была губернатором Ростовской области, то постаралась бы 

поднять регион на новый экономический уровень. Благосостояние области 

неразрывно связано с достатком ее населения. А уровень жизни населения 

поднимется только с искоренением безработицы.  

    Путешествуя с родителями по нашему региону, я заметила много 

полуразрушенных зданий ферм и птицефабрик. Почему бы не привлечь 

малый бизнес к их восстановлению и усовершенствованию? Государство 

сегодня предлагает аграриям солидные программы поддержки. Но без 

содействия властей области это дело продвигается не так быстро, как могло 

бы. Область должна предложить производителям сельскохозяйственной 

продукции удобную и выгодную схему сбыта товара. Ростовская продукция 

должна занимать солидную нишу на внутреннем рынке страны. Вкладывая в 

сельское хозяйство, мы создадим новые рабочие места на селе. Отток 

жителей в города прекратится.  

      Еще одна сфера, которой я, как губернатор, уделила бы особое 

внимание, - это социальная сфера. Я считаю, что мы недостаточно 

участвуем в жизни незащищенных слоев населения: пенсионеров, сирот, 

людей без определенного места жительства. Органы социальной защиты 

должны взять под свою опеку всех одиноких пенсионеров и вести 

просветительскую работу, направленную на их защиту от мошеннических 

действий.  

      Детские дома –  это еще одна сфера, требующая особых вложений. На 

сегодняшний день в нашем регионе двадцать два детских дома. Я бы 

настоятельно просила крупные предприятия Ростовской области взять 

шефство над детскими домами и помогать им материально.  

      Я также считаю, что должно быть построено больше домов для 

престарелых  и недееспособных людей, оставшихся без попечения 

родственников. Также необходимо открыть больше социальных приютов 

для людей,  оказавшихся в трудной жизненной ситуации, где им окажут 

материальную и психологическую помощь.  

      Как губернатора, меня бы очень волновал вопрос образования. В нашем 

регионе катастрофически не хватает общеобразовательных школ. Те,  

которые есть, уже не соответствуют новым стандартам и, учитывая 



демографический рост, не могут обеспечить комфортное пребывание всех 

учащихся. Да, строительство новых школ требует огромных вложений, но 

это не та область, где стоит экономить. Подрастающая молодежь –  это наше 

будущее, и именно она будет трудиться во благо  области. Также считаю 

необходимым увеличение количества квот и бюджетных мест для 

студентов, планирующих работать на государственных предприятиях 

региона.  

      Экологическая проблема не может остаться без внимания губернатора. 

Нам жизненно необходимо построить перерабатывающие заводы и 

установить населению контейнеры для раздельного сбора мусора.   

      Если бы я была губернатором, то всерьёз занялась бы вопросом поставки 

медицинского оборудования в областные и районные медицинские 

учреждения. Сейчас, в период пандемии коронавируса, это особенно важно 

и актуально. Я запустила бы проект по восстановлению неотложек 

(неотложка приезжает на такие вызовы, где нет угрозы жизни, но есть 

угроза здоровью пациента, этим она и отличается от скорой), предложила 

бы этот проект другим областям, ведь, как оказалось, в некоторых регионах 

эта идея даже не рассматривается. А решение данной проблемы значительно 

снизило бы количество ложных вызовов и нагрузку на врачей, ведь в наше 

время доктора часто сталкиваются с элементарной неграмотностью людей в 

оказании первой помощи пострадавшим.  

      Для развития туризма на Дону следует поработать над рекламой наших 

природных и исторических достопримечательностей. Туристу нужны яркие, 

незабываемые впечатления, которые он не получит нигде более. Казачество, 

конечно,  - неотъемлемая часть нашей неповторимой истории, но было бы 

хорошей идеей показать реконструкцию русско-турецкой битвы за Азов 

1696 года, где также участвовали казаки. Можно продумать маршрут 

следования туристов по самым красивым и значимым местам нашей 

области. И я, как губернатор, прошла бы по этому маршруту первой.  

      Можно с уверенностью сказать, чтобы быть хорошим губернатором, 

необходимо подробно вникать во все области деятельности своего региона.  

      Скоро выборы губернатора Ростовской области. Несколько кандидатов 

вступили в борьбу за эту должность. Кто бы ни выиграл в этой борьбе, 

хочется верить, что это будет человек, рдеющий за процветание региона и за 

повышение уровня жизни населения. А у меня есть в запасе несколько лет,  

чтобы тоже поучаствовать в этой нелегкой борьбе за благосостояние 

области.  
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